

Die Schülerfirma

Die Schülerfirma die an der früheren Borlachs Schule in Artern existierte, wurde von Herrn Griebisch geleitet. Nach dem Umzug an ihren jetzigen Standort geriet die Schülerfirma zunächst in eine Phase der Untätigkeit, da kein Lehrer zur Verfügung stand, um sich um die Firma zu kümmern. Inzwischen haben sich jedoch Frau Fiedler, Frau Bellstedt, Frau Dittman, und Frau Böttcher bereit erklärt, die Verantwortung zu übernehmen. Die Finanzierung der Firma erfolgt durch die selbst erwirtschafteten Einnahmen. Die Gewinne kommen den Schülern zu Gute. Es sind insgesamt 24 Schüler tätig, wobei einige bei der Produktion und andere im Vorstand tätig sind. Zu den Produktionsbereichen gehören unter anderem der Bastelclub und der „Grüne Borlach“, die als AG's organisiert sind. Hier werden verschiedene Produkte für zum Beispiel Weihnachtsverkäufe hergestellt. Im Vorstand kümmern sich die Schüler um den Verkauf an der Schule, wie zum Beispiel um den Weihnachtsverkauf oder den Snackverkauf. Darüber hinaus übernehmen sie das Catering für verschiedene Veranstaltungen innerhalb der Schule. Jährlich ist die Schülerfirma auch auf dem Weihnachtsmarkt in Artern vertreten, wo sie die selbst hergestellten Produkte anbietet.



Quelle: Lara Weitze

The student company

The student company that already existed at the former Borlachs Schule in Artern was headed by Mr Griebisch. After moving to its current location, the student company initially went into a phase of inactivity, as no teacher was available to take care of the company. In the meantime, however, Mrs Fiedler, Mrs Bellstedt, Mrs Dittmann and Mrs Böttcher have agreed to take responsibility. The financing of the company is carried out by the self-generated income. The winnings will benefit the students. A total of 24 students are working, some working in production and others on the board. The

production areas include the "Bastelclub" and the "Grüne Borlach", which are organized as clubs. Here various products are produced for example the Christmas market. In the board, the students take care of the sale at the school, such as the Christmas sale or the snack sale. In addition they take over the catering for various events within the school. Every year, the student company is also represented at the Christmas market in Artern where it offers the self-made products.